

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data dan pembahasan yang telah diuraikan pada bab sebelumnya, sehingga penulis dapat menarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil dari uji t yang dilakukan dimana t hitung dengan nilai sebesar $14,573 > t$ tabel $1,99444$ serta nilai signifikan $0,000 < 0,05$ maka dapat disimpulkan bahwa variabel independen (hasil investasi) terhadap variabel dependen (cadangan dana *tabarru'*) berpengaruh signifikan positif sehingga H_0 ditolak dan H_a diterima. Berdasarkan nilai koefisien determinasi (R Square) sebesar $0,755$ artinya besarnya pengaruh hasil investasi terhadap cadangan dana *tabarru'* $75,5\%$ sedangkan sisanya $24,5\%$ dijelaskan oleh factor lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.
2. Dalam asuransi syariah setiap premi yang dibayarkan oleh peserta, akan dipisah dalam dua rekening yaitu rekening tabungan peserta dan rekening *tabarru'*. Rekening *tabarru'*

yaitu kumpulan dana yang dimaksudkan untuk saling membantu dan saling menanggung di antara peserta dan dibayarkan apabila peserta meninggal dunia atau perjanjian telah berakhir. Kumpulan dana tersebut diinvestasikan sesuai dengan syariat Islam. Tiap keuntungan dari hasil investasi, setelah dikurangi dengan beban asuransi seperti klaim dan premi reasuransi, akan dibagi sesuai dengan prinsip mudharabah. Persentase pembagian mudharabah dibuat dalam suatu perbandingan tetap berdasarkan perjanjian kerjasama anatar perusahaan dan peserta.

B. Saran

Peneliti menyadari bahwa penelitian ini masih jauh dari sempurna, adanya keterbatasan yang telah diuraikan di atas dan adanya permasalahan dalam penelitian, maka peneliti memberikan saran sebagai berikut:

1. Bagi Perusahaan

Perusahaan asuransi sebaiknya menanamkan dananya ke berbagai instrumen investasi syariah, tidak hanya dalam bentuk deposito, saham syariah, sukuk dan obligasi syariah, dan surat

berharga syariah Negara agar hasil investasi yang didapat dapat meningkat yang bertujuan untuk meningkatkan dana *tabarru'*.

2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Untuk peneliti selanjutnya diharapkan dapat memperpanjang waktu penelitian, memperluas tempat penelitian serta memasukkan variabel-variabel yang belum ada dalam penelitian ini yang mempengaruhi Cadangan Dana *Tabarru'*.